

reocupan agresiones e hijos a sus madres

LA RODRÍGUEZ
zante

mente los casos de violencia con- mujeres se presentan de la pareja o a, sin embargo, de acuerdo a la Secre- le Mujeres, esta situación ha ido in- nando de hijos a madres de familia, al menos el 40% de los casos los que ortan de hijos directamente.

entrevista exclusiva con El Horizonte, ar de la dependencia, Graciela Bucha- ñaló que esta situación la han detec- uando acuden a los domicilios donde mayormente los casos de violencia, cuenta que los casos se dan cuan- hijos consumen algún tipo de droga. n un 40% de hijos o nietos agredien- á llegando a números que son bastan- mantes, nosotros estamos haciendo ención directa a los domicilios que más número de llamadas al 911 y men inclusive hasta denuncia, órde- :protección.

a reincidencia tenemos que ir a des- r y nos hemos encontrado que en mitad de los casos que hemos ido, tocado que los hijos que consumen s, más que alcohol, son los que están iendo a los padres y hasta los abue- lestruyen cosas, hay una violencia omial terrible, física, psicológica, por sumo de drogas", indicó Buchanan. uncionaria agregó que en el otro con- os que agreden en su mayoría es por mo de alcohol y son las parejas. s las visitas que han realizado, infor-



Graciela Buchanan, secretaria de Mujeres en Nuevo León

FOTO: CORTESÍA

mó que han encontrada incidencia en municipios de Apodaca, Monterrey, García, Guadalupe, Escobedo, Juárez, Cadereyta, El Carmen, Pesquería, Zuzua, fundamentalmente en los del área metropolitana.

Esto lo da a conocer en el marco de la activación del convenio del 070 y 911, a través de los cuales se atenderán los casos de violencia contra las mujeres o se dará orientación a las víctimas que así lo requieren.

Buchanan agregó que como parte del combate a la violencia contra las mujeres se ha estado trabajando en coordinación con los municipios para homologar acciones para atender la alerta de género.

EN BREVE

VAN POR SU TARJETA 2,500 PERSONAS

Avanza nuevo plan de Salud

Tras sólo dos días de haber arrancado, 2,500 personas ya se inscribieron al plan universal de salud que busca que toda la población de Nuevo León cuente con la cobertura de los servicios médicos. En entrevista para Azteca Noreste, la Secretaria de Salud del estado, Alma Rosa Marroquín, detalló que en esta primera etapa de inicio se cubrirán 300 distintas atenciones, desde vacunación hasta cirugías.



FOTO: CORTESÍA



FOTO: CORTESÍA

AYUDA A LIMPIAR Y ENTREGA DONATIVO

Diputado panista apoya a escuela afectada por lluvias

El diputado federal del Partido Acción Nacional, Héctor Castillo, y el regidor de Santa Catarina, Miguel Lechuga, entregaron un donativo de agua al jardín de niños Diego de Montemayor, ubicado en la colonia Rincón del Poniente, en Santa Catarina. Además, ayudaron a limpiar el plantel que resultó afectado por las lluvias del martes.

entará Fiscalía imputar otra vez Roberto Russildi por caso Ecovía

INDA TOVAR
zante

se dos exfuncionarios de la adminis- n de Jaime Rodríguez Calderón ya i vinculados a proceso por el caso i, será hasta finales de septiembre defina una nueva audiencia para la itación de pruebas.

anto, el próximo 5 de septiembre se ntará imputar por el mismo delito al etario de Desarrollo Sustentable, Ro- Russildi.

ntrevista para El Horizonte, el Fiscal rrupción, Javier Garza y Garza, dijo : momento se encuentran en la inte- n de las evidencias y todavía no se ta un plazo de cierre.

amos desahogando, todavía no te- i plazo de cierre, todavía se me hace lta un mes más aproximadamente, hi vamos adelante con ese asunto", ó Garza y Garza.

el pasado 12 de julio que los exdirec- le la desaparecida Agencia Estatal de xorte y Metrorrey, Jorge "N" y Manuel nin "N" fueron vinculados a proceso delito de abuso de autoridad por la a de la Ecovía.

embargo, el Fiscal indicó que aún no



Roberto Russildi, exsecretario de Desarrollo Sustentable

se tiene una fecha para celebrar la siguiente audiencia para la presentación de pruebas.

"Todavía no tenemos fecha, hasta final de mes vamos a ver, hasta final de septiembre", subrayó Garza y Garza.

Respecto al resto de los implicados, en el caso del exgobernador señaló que la audiencia intermedia continúa suspendida hasta que se resuelva el amparo que presentó el "Bronco" contra el auto de vinculación.

Mientras que el lunes 5 de septiembre se tiene programada la audiencia en la que se pretende imputar a Roberto Russildi, en su carácter de exsecretario de Desarrollo Sustentable, al que se le persigue por el mismo delito.

Incrementa Juárez su fuerza policial

Con el objetivo de proporcionar una mayor seguridad a la ciudadanía, el Municipio de Juárez incrementó su fuerza policial al graduarse 69 nuevos elementos del Centro de Formación Policial, que es una filial de la Universidad de Ciencias de la Seguridad.

Con esta nueva generación de graduados se incrementa a 435 el número de policías en la Secretaría de Seguridad Pública de Juárez.

Además, el Alcalde Francisco Treviño Cantú ha instruido al Secretario de Seguridad Pública y al coordinador del Centro de Formación Policial para que con una campaña de reclutamiento permanente de cadetes se puedan

inauguró el C4 para coordi- nar con alta tecnología las actividades policiales.

También se instalaron cámaras de seguridad para monitorear las principales avenidas, pero se busca ampliar la cobertura de vigilancia instalando más de estos dispositivos.

"Se está haciendo un proyecto, un estudio, para ampliar la cobertura del C4, para meter más cámaras en algunas avenidas pendientes de estar siendo monitoreadas", anunció el Alcalde.

En relación a la formación de nuevos elementos policiales, el Secretario de Seguridad, Adalberto Elizondo, informó que también está a punto de graduarse una generación de criminólogos, que serán parte del área de investigación de la Policía de Juárez.



FOTO: CORTESÍA MUNICIPIO JUÁREZ